

La journée d'immersion du collège Saint-Louis affiche complet

⌚ 1 min

La première session « Découverte du Collège » organisée jeudi 11 décembre au collège Saint-Louis de Réquista a rencontré un vif succès. Vingt élèves de CM2 ont participé à cette journée d'immersion, affichant complet pour cette première édition proposée par l'établissement privé.

Accueillis par l'équipe éducative, les enfants ont suivi une matinée et un après-midi rythmés par différents cours : atelier numérique, français, arts plastiques, anglais, physique, EPS ou encore espagnol. Ce fut l'occasion de vivre, l'espace d'une journée, le quotidien d'un collégien. Le déjeuner, préparé par le chef cuisinier du collège, Paul Lanselle, a également fait partie des temps forts de la journée, apprécié des futurs élèves. Du côté de l'établissement, la satisfaction est de mise. Le collège, qui met en avant un cadre « familial, structurant et moderne », se réjouit de pouvoir faire découvrir ses installations : salles équipées en numérique, pédagogie centrée sur l'accompagnement et l'autonomie. Une seconde date est déjà programmée vendredi 13 mars 2026 (sur inscription). Les familles pourront aussi rencontrer l'équipe éducative lors des portes ouvertes du collège, le samedi 31 janvier 2026.

À travers ces actions, le collège Saint-Louis souhaite permettre aux futurs élèves de se projeter en douceur vers la 6e, dans un cadre rassurant et propice à la réussite.

Les familles intéressées qui ne peuvent pas venir aux portes ouvertes peuvent obtenir davantage d'informations en prenant rendez-vous au 05 65 74 01 13.

